

CELEBRACIÓN RELIGIOSA Y CULTURAL MÁS IMPORTANTE DEL INVIERNO SE REALIZARÁ EL 15 Y 16 DE JULIO

## Alcalde de Pelarco entregó detalles de la 13<sup>a</sup> versión de la Fiesta del Carmen

• Para el desarrollo de esta tradicional actividad, el Gobierno Regional del Maule aportó con 20 millones de pesos.

• Además de actividades religiosas se realizarán eventos culturales y folclóricos, como la presentación de María José Quintanilla, Pascuala Ilabaca y el Grupo "Los Cuatro Vientos", muestra de artesanías y comidas típicas.



Tras finalizar el lanzamiento de este evento religioso y cultural, las autoridades y presentes, disfrutaron de un esquinazo, para resaltar el carácter tradicional y típico de esta celebración.

de María José Quintanilla, Pascuala Ilabaca y la reconocida agrupación "Los Cuatro Vientos". El alcalde de Pelarco informó que "la gente se va a encontrar con una fiesta tradicional, llena de costumbres, llena de tradición. Es una fiesta religiosa, pero también les va a servir mucho a nuestros emprendedores porque va de la mano con el lado cultural y turístico. Partiendo por la

veneración de la Virgen, que eso se hace muy de casa, con todas las organizaciones comunitarias, establecimientos educacionales y funcionarios públicos y en la tarde continúa con la parrilla artística folclórica, para cerrar con una gran artista nacional que es María José Quintanilla y el día 16, que es el Día Oficial de la Virgen del Carmen, partimos con la procesión y posteriormen-

te, la misa, que va a ser oficiada por el obispo Galo Fernández y nuevamente continuamos con el programa donde se presentarán Pascuala Ilabaca y el Grupo "Los Cuatro Vientos".

### RECURSOS

Asimismo, agregó que como organización están muy felices que el CORE (Consejo Regional) nos haya aprobado los recursos, porque eso, en definitiva, nos sirve muchísimo para sacar esta fiesta adelante. Se esperan alrededor de 20 mil visitantes y hemos trabajado en todo lo que es la parte logística, estacionamientos, que haya mucha oferta gastronómica, de artesanos y de emprendedores... que nos permita poder desenvolver de la mejor manera posible y de que los turistas lleguen de la forma más rápida y expedita a nuestra comuna".

En tanto, Luis Verdejo, recalcó que "tenemos un gobernador que viene del campo chileno y también nuestros cores están muy aferrados a esto. Hoy día, el

Gobierno Regional está aportando con más de 20 millones de pesos, lo que reafirma el profundo compromiso que tiene el gobernador regional con la identidad típica chilena... Y con la religiosidad que tiene el mundo maulino".

### CELEBRACIÓN

Patricio Espinoza, párroco de la parroquia San José de Pelarco, expresó que "esto es una tradición que se enraza en nuestra independencia, la Virgen del Carmen es la patrona de Chile, por lo tanto, que Pelarco tenga esta fiesta y la vaya animando por trece años ya, pero que ha ido tomando un mayor ribete en este tiempo, es algo que ayuda a toda la comunidad a celebrar no solo la fiesta religiosa, sino también a nivel cultural, turístico y eso es complementar las cosas". Agregó que "nosotros tenemos una imagen de la Virgen del Carmen que viene del año 1806, muy antigua, entonces simplemente estamos sumándonos a esa tradición".

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN  
FOTOS: EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

**TALCA.** Hasta las dependencias del Gobierno Regional del Maule llegó el alcalde de Pelarco, Boris Cabrera, junto al administrador regional, Luis Verdejo, y el padre de la parroquia San José de esta comuna, Patricio Espinoza, para entregar todos los detalles de lo que será la XIII versión de la

"Fiesta de la Virgen del Carmen de Pelarco", que se realizará el martes 15 y miércoles 16 de julio, en coincidencia a la festividad de la patrona de Chile.

Además de actividades religiosas, este evento contará con acciones culturales y folclóricas, donde destaca la participación